

東京地方裁判所 民事第1部合議1係  
前澤達朗 裁判官 殿  
実本 滋 裁判官 殿  
神本博雅 裁判官 殿

安保法制違憲訴訟原告有志

## 「安保法制は憲法違反」の判決を求める署名 31768筆を提出します。

9月20日に1万5筆（用紙署名7882筆、ネット署名2123筆）を提出しておりますが、その後の1ヶ月にも満たない期間で前回提出数を越えた署名21763筆が集まりました。総計、31768筆となりましたので、ここにご報告しますとともに、追加分をお届けします。

短期間で大変な反響を得ることができましたことはひとえに多くの国民・市民がこの裁判の結果に大きな関心を持っていることを示していると考えております。私たち原告もこの裁判の持つ歴史的な使命をあらためて重く受け止めております。

貴裁判官3名におかれましても、この裁判が大きな歴史的問いかけであることを胸に刻んでいただきたく改めて心からお願い申し上げます。

原爆や空襲で被害を受けられた原告、あるいは従軍によって心に傷を負った元兵士をはじめ多くの方々の測り知れない苦しみがかかれた陳述書を読み返すたびに、なぜこんな戦争を起こしてしまったのかと思わずにいられません。第二次世界大戦の前に、現在のような裁判の仕組みを市民が活用することができれば、戦争に導く流れを止められたのではないのでしょうか。

平和憲法は、文字通り「国民の不断の努力によって保持しなければならない」（憲法12条）のであり、貴裁判官らはこの努力に報いる義務を負っていると固く信じています。

そしてこの一筆一筆もまた、わたしたち原告の不断の努力の証です。よろしくお願い申し上げます。

### 記

○今回提出分内訳	○前回提出分内訳	○総計
用紙署名 15423筆	用紙署名 7882筆	用紙署名 23305筆
ネット署名*1 144筆	ネット署名 2123筆	ネット署名 2267筆
ネット署名*2 <u>6196筆</u>		ネット署名* <u>6196筆</u>
合計 21763筆	合計 10005筆	合計 31768筆

\*1 ネット署名に関しては、すべての署名を提出いたします。

\*2 「憲法9条にノーベル平和賞を」実行委員会の協力による『「安保法制は憲法違反」の判決を求めます』ネット署名です。

以上

【呼びかけ人】安保法制違憲訴訟の原告有志 秋田健、秋山信孝、浅井旺、浅生卯一、朝倉真知子、浅野敏勝、有家綱雄、有家朋子、飯田能生、池田香代子、石川康子、石原潔、井田政則、伊藤滋雄、齋正敏、稲益実、入江東樹、岩越陽子、岩本昌子、大台誠、大谷猛夫、大津留公彦、岡田良雄、岡本達思、岡本彰子、岡安信一、小澤浩明、落合司郎、小野洋、角田達雄、加固治男、片平正美、加藤昭子、加藤孝志、上條充、川島進、川村晃生、草原光明、黒田恵、栗山加志子、胡口靖夫、小宮清子、近正美、今野寿美雄、佐伯紀男、酒井淳至、櫻井郁利、佐藤明吉、佐藤龍市、佐野三子、篠原陽子、柴口賢一、清水民男、清水秀正、杉野恵一、妹尾三郎、楚山大和、高田宣実、高久剛吉、玉盛清、俵義文、綱川鋼、常松裕志、土井由三、殿塚明夫、長尾晴人、中嶋直子、中島剛二、永田嘉久、長野協一、中村史也、中村華子、中山一郎、名兒耶清吉、鳴井勝敏、野木裕子、野口俊明、畠山照子、原秀樹、原久美子、東川悦子、平山秀朋、深澤裕、福島みどり、藤井石根、藤牧充、古橋正一、星川まり、堀康廣、堀尾輝久、本望隆司、前田勝、松尾勉、松本和美、三井富美代、三宅征子、三輪和恵、村本彰、森田俊隆、八木倫明、谷古宇恵美、山口あずさ、吉岡真紀子、吉野典子、渡辺一枝（50音順）